

Gérard Rock quitte la mairie

Gérard Rock a passé dix-neuf années à la tête de la commune. Il est revenu sur l'évolution de la commune lors de ses deux dernières décennies.

Le maire d'Aschères-le-Marché, Gérard Rock, ne se représente pas. Une décision officialisée lors de la cérémonie des vœux, mercredi, dans la nouvelle salle de conseil. Emu, Gérard Rock a dressé une rétrospective complète de l'évolution du village à laquelle il a contribué. Une dynamique menée sous l'impulsion du conseil. Une équipe qui a vu près de 3,425 millions d'euros de travaux se réaliser avec 1,592 million d'euros d'aides, soit environ 47 %.

Un réseau de chaleur innovant

Le plus gros des travaux de voirie a consisté à traiter les dégradations sur les voies de Beauvilliers, Glatigny et Boulay et le ralentissement des vitesses sur les départementales aux entrées de pays. La restructuration des espaces mairie-écoles s'est avérée une réussite mettant en exergue la coordination



MUNICIPALITÉ. Gérard Rock a prononcé ses derniers vœux comme maire.

des efforts de la commune et du syndicat scolaire représenté par Christiane Prébay.

L'édile a ajouté sa fierté que la commune dispose d'un réseau de chaleur innovant intégré dans le bâti du bourg. Puis il a cité le chantier de l'église, la restauration des trois huiles à valeur patrimoniale, la création du city-stade.

D'ailleurs, il a informé les Aschérois que des murs végétaux ou anti-bruit viendront parfaire l'équipement.

S'adressant à Marie-Claude Donnat, présidente de la CCF (communau-

té de communes de la Forêt), l' élu a salué les travaux faits par l'interco sur la commune comme le chantier sur l'accueil de loisirs et la reprise de cette compétence.

« Gérard Rockefeller »

Il a salué l'implication des associations, du personnel communal, les pompiers, les bénévoles de la bibliothèque. La présidente de la CCF et les sénateurs du Loiret, Jean-Pierre Sueur et Hugues Saury, ont rendu hommage aux qualités du maire, sa ténacité, sa gestion sérieuse des dossiers, son

action concrète au service des concitoyens.

Ce n'est pas pour rien que Martial Bourgeois, président de la Communauté de communes de la Plaine du Nord Loiret, le surnomme « Gérard Rockefeller », chasseur de subventions.

Trente-et-une années passées au service de la commune dont dix-neuf comme maire. « Trois mandats où j'ai pu bénéficier d'aides précieuses tant du côté du personnel que du côté de collègues élus et les mérites, s'ils en existent, doivent être partagés avec eux ».